

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## La carte de la jeunesse

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

AU CF Mounana, comme au Stade Migovéen, le fil conducteur choisi pour la saison 2019-2020 est quasiment le même: jouer la carte de la jeunesse. Un virage d'ailleurs entamé lors de la seconde partie du dernier exercice et imposé par les contraintes financières. Le match comptant pour la journée d'ouverture de Gabon Oil National-Foot 1 et remporté par les Mounanais (1 - 0) a été dimanche au stade Augustin-Monedan une première tribune.

Au CF Mounana où le président Hervé Patrick Opiangah a drastiquement diminué le train de vie dispendieux, ayant à son actif, trois titres de champions (2012, 2016 et 2017) et deux coupes du Gabon (2013 et

2015), envisage la valorisation au plus haut national, des produits-maison.

Ils étaient douze sur la feuille de match, sept titulaires (le gardien de but Patrick Menene Me Kosso, les défenseurs Léonard Nkori, Gaël Matsembe, John Yomi et Lionel Ivora, les milieux de terrain Léon Brice Nkori et Brian Djissikadie) et cinq remplaçants (Gesryl Andome, Aimé Mboungui, Éric Bagnama, Ruben Malengue, Samake Bagnama) sur le banc de touche. Encadrés par Karl Mboudou, Ralph Bamba, Mallé Diallo, Cédric Sahvi et autres Vivien Inounou que devront progresser ces jeunes loups guidés par l'entraîneur Kevin Ibinga Mutassu.

En attendant, le CF Mounana doit au fils Djissikadie, le but décisif pour un premier succès dans la nouvelle saison.



Photo: WILFRIED MBINAH

Léon Brice Nkori devrait être cette saison l'un des symboles de la confiance accordée par le CF Mounana à ses produits-maisons

## CMS, le champion en titre accroché d'entrée par Akanda

H.N.M  
Libreville/Gabon

P OUR son premier match de la saison, face à Akanda FC, le champion en titre, le Centre Mberi sportif (CMS) a concédé un match nul (0-0) dimanche dernier au stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). Pour cette nouvelle saison, l'AO CMS a décidé de promouvoir les jeunes pousses issues de son centre formation, après les départs de plusieurs de ses joueurs étrangers.

Attentistes lors des premières minutes, ce sont les pensionnaires du Centre Mberi Sportif qui se procurent les meilleures occasions. À deux reprises (5e et 17e), ils in-

quiètent le portier d'Akanda FC, Manon, souverain. Très présentes dans l'entrejeu, avec

Après plusieurs minutes où les deux équipes se sont montrées dangereuses, le dernier mot est revenu aux charnières centrales. Score final: 0-0.

Après plusieurs minutes où les deux équipes se sont montrées dangereuses, le dernier mot est revenu aux charnières centrales. Score final: 0-0.

une possession de balle partagée, les deux équipes vont rejoindre les vestiaires sur un score vierge (0-0) à la pause. Au retour, les joueurs d'Akanda FC confisquent le ballon et se montrent les plus entrepreneurs.

## USB-Stade Mandji: une rencontre insipide

AU stade Gaston-Peyrille, samedi, Bitamois et Portgentillais se sont séparés sur un score nul et vierge (0-0), au cours d'un match pauvre en occasions.

E. EBANG MVE  
Bitam/Gabon

DANS le cadre de la première journée du National-Foot 1 (Poule B), le Stade Mandji est allé, samedi dernier, au Stade Gaston-Peyrille, contraindre au partage des points l'Union sportive de Bitam (USB). Score final: 0-0. Une rencontre insipide dans l'ensemble. Tant, les deux formations ont présenté une pâle copie de leur football. Avec un jeu décousu, des passes à l'adversaire et un manque d'inspiration devant les buts, l'USB et le Stade Mandji sont passés à côté des attentes du nombreux public présent dans les gradins. Pourtant, ce ne sont pas des occasions qui auront manqué.

En ouverture des hostilités, les locaux ont eu deux balles de match par l'entremise de leur



Photo: DR

L'USB a laissé filer les 3 points de la victoire.

milieu de couloir gauche (utilisé curieusement comme avant-centre), Félix Abanda, qui a failli surprendre de la tête le gardien Ruud Tsoumbou (5e). Le même joueur a récidivé en seconde période, en reprenant un ballon mal renvoyé par la défense adverse (57e).

Les visiteurs, quant à eux, auraient pu tuer le match vers la fin de la partie, si Marius Uckeï, à la limite du hors-jeu, n'avait pas échoué lamentablement devant le dernier rempart unioniste, Patrick Edang (78e).

C'est sur le score de 0-0 que les deux équipes se sont quittées.